



Tag der Psychomotorik – der Knetball-Wettbewerb

Am Montag 19. September 2022 feiern wir den europäischen Tag der Psychomotorik.

Vom schweizerischen Verband der Psychomotorik haben wir Knetbälle in verschiedenen Farben organisiert, mit denen lustige, spannende und kreative Spiele und Entspannungsübungen mit den Schülerinnen und Schülern durchgeführt werden können.

Damit auch du in den Besitz von einem coolen farbigen Knetball kommst, kannst du an unserem Wettbewerb teilnehmen. Zähle auf dem Foto die farbigen Bälle und schicke deine Antwort per Mail an psychomotorik@stadtschulenzug.ch. Die ersten fünf Personen mit der richtigen Antwort, erhalten drei Knetbälle für den Eigengebrauch. Viel Glück!

Beim genauen Betrachten des Bildes erkennst du neue Gesichter? Wir begrüßen Sandra Schlumpf und Stella Ahlberg ganz herzlich in unserem Team und wünschen ihnen alles Gute für den Start in den schönsten Beruf, den es gibt. Nach den Herbstferien kommt Jacqueline Imfeld aus ihrem Mutterschaftsurlaub zurück, dann ist das Psychomotorik Team der Stadt Zug wieder komplett.

Wir bedanken uns hiermit bei allen Lehrpersonen und Mitarbeiter der Stadtschulen für den wertvollen Austausch, die guten Gespräche, die genauen Beobachtungen und die wertschätzende Zusammenarbeit.

Das Team der Psychomotorik der Stadtschulen Zug

Sandra Schlumpf, Regula Seeholzer (Bereichsleitung Psychomotorik), Jacqueline Imfeld, Anna Stahlberger Stella Ahlberg